



## しょくにん魂⑤（花の苗）

令和7年7月17日（木）  
文責：校長 小林年晴

## ★花の苗贈呈式（7月10日）

地域の方から、花（ポーチュラカ）の苗をいただきました。  
黄色、白色、ピンク、柿色、混合の5色の花をなんと480株もです。  
ポーチュラカの花言葉は「いつも元気」ですが、正しくいつも元気な笑人っ子にぴったりの花です。  
また、愛情もって花を育てることにより、心の優しい人に成長してくれると思います。  
子どもたちのためにありがとうございました！

※ポーチュラカの花言葉：いつも元気、無邪気

上人小のHPです  
カラー版はこちらから

## ★苗植え（7月11日）

ポーチュラカの苗を美化委員会の児童が中心となって植えてくれました。  
ポーチュラカは、朝、日差しを浴びて花を咲かせ午後になると花を閉じる  
一日花ですが、毎朝、子どもたちが愛情もって水やりをしてくれたおかげで、  
早速、可愛い花を咲かせてくれました。



## 【校長の独り言】

図書館に子どもたちが書いた、七夕の願い事の短冊を飾っておりました。  
司書の先生が企画してくださったのですが、みんな素敵なお心温まる願い事でした。  
特に私の心がホッコリした願い事は

- ★ひいじいちゃんが空でねむっていますように
- ★学校のみんながけがをせずけんこうにくらせますように
- です。子どもたちの優しい気持ちが叶いますように！



いよいよ来週から子どもたちにとって待ちに待った夏休みですね。  
無事に楽しく1学期を過ごせたのは地域や保護者の皆様のおかげです。ありがとうございました。  
暑~い夏休みを元気に楽しく過ごした子どもたちとの再会を楽しみにしています！